

Küche wieder hell, Beete sind unkrautfrei

Kita-Eltern machen Außengelände von Kita „Sonnenschein“ winterfest

Es war wieder so weit: Der Kindergarten Sonnenschein in Frieda hat seine Eltern zur halbjährlichen Gartenaktion eingeladen. Dem Aufruf sind, trotz Wochenendes, wieder einige Eltern mit ihren Kindern gefolgt. Schnell wurden die Aufgaben verteilt. Während einige Kinder die Gelegenheit nutzten, um miteinander zu spielen, waren andere mit Schubkarre, Eimer und Besen eine tatkräftige Unterstützung. Zwischendurch wurde sich mit Bratwurst gestärkt und bei einer Tasse Kaffee nett unterhalten.

Die Zeit verging wie im Flug. Die Küche bekommt ab jetzt, dank dem starken Beschnitt eines Baumes, wieder mehr Licht. Auch kann dadurch der Kindergarten-Schriftzug über dem Eingang wieder gesehen werden. Der Baumtunnel wurde wieder in Form geschnitten, Beete wurden von Unkraut und alten Pflanzenteilen befreit, der Vorgarten wieder einladend



Die Zeit verging wie im Flug: Eltern, Kinder und Erzieher der Kita Sonnenschein in Schwebda machten das Außengelände fit für den Winter.

FOTO: PRIVAT

gestaltet, und vom restlichen Außengelände wurde eine riesige Menge Laub zusammengekehrt.

Auch ist endlich das Gerätekäuschen für die Krippenwagen fertig. Dieses konnte im Sommer vom Bauhof der

Gemeinde aufgestellt werden. Dominik Strba, ein Kindergarten-Vater, hatte sich bereit erklärt, das Häuschen zu streichen und hat es zeitaufwendig in ein wahres Schmuckstück verwandelt. Pünktlich zur Gartenaktion

wurde dieses auch fertig. Die Kindergarten-Gesamtleitung, Andrea Bullmann, dankte Dominik Strba und allen Helfern, die sich an diesem Samstagmittag Zeit genommen haben, sehr herzlich.

red/salz